

Zeit, wieder auf die Straße zu gehen!



DGB/Marian Vejctik/123RF.com

Es ist Fünf vor Zwölf - #NoAfD

WIR HABEN DIE WAHL!

Es ist Zeit, wieder auf die Straße zu gehen! Für die unteilbaren Menschenrechte. Für eine vielfältige, freie und offene Gesellschaft. Gemeinsam verteidigen wir unsere Demokratie und alle, die hier leben, gegen die Angriffe der extremen Rechten. Die im Grundgesetz verankerte Menschenwürde und der Schutz vor Verfolgung sind für uns nicht verhandelbar.

Es ist Zeit, wieder auf die Straße zu gehen! Um diese Werte mit vereinten Kräften zu verteidigen. Denn extreme Rechte wie die AfD wollen die Grundfesten unserer Gesellschaft zerstören, hier und in Europa! Bei den anstehenden Wahlen in Deutschland und in Europa droht, dass die AfD und andere extrem rechte Parteien weiter gestärkt werden. Noch können wir diese Entwicklung stoppen. Die Europawahl ist am 9. Juni. **Wir haben die Wahl!**

Samstag, den 25. Mai 2024 um 11.55 Uhr

Kundgebung am Adlerturm,

anschl. Demo über den Ostwall,

und Menschenkette auf dem Hellweg

Aktuelle Infos www.dortmund-rechts.de!

**Es ist Zeit wieder auf
die Straße zu gehen!**

Arbeits
kreis
gegen
Rechts
extrem
ismus

DORTMUND
bunt statt braun